



*Honorable Cámara de Diputados
de la Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE RESOLUCION

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

RESUELVE

Declarar su beneplácito por la presentación de la Banda Municipal de Adultos de la Ciudad de Junín, bautizada como "José Luisi", en conmemoración del primer maestro de la banda.


MARÍA LAURA RICCHINI
Diputada
H.C. Diputados Pcia. Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
de la Provincia de Buenos Aires*

FUNDAMENTOS

La presentación se llevó a cabo el pasado 24 de Septiembre y, en la primera parte, también se subieron al escenario Jorge Micheref, "Cacho" Correa (en guitarra) y Ángel Faré (en bandoneón), grandes exponentes de la música local, quienes deleitaron al público con la interpretación de distintos tangos.

El nombre representa al maestro "José Lusi", nacido en Italia en 1864, quien al arribar a la Ciudad de Junín, fue uno de los primeros en abrir una escuela de música.

Lusi fue un precursor de la música, clarinetista, y en sus primeros años trabajó mucho para poder llegar a tener una banda. *La Banda del Pacífico*, fue considerada por muchos colegas como un grupo *impresionante*, no sólo por la cantidad de integrantes, sino también por la cantidad y calidad de los instrumentos.

Es por ello que como precursor de la primera escuela de música de la ciudad y por ser el primer maestro de bandas civiles que hubo en Junín, el reconocimiento es más que merecido.

Por todo lo expuesto, solicito a los señores Legisladores, la aprobación del presente proyecto.-

MARIA LAURA RICCHINI
Diputada
H.C. Diputados Pcia. Bs. As.